

22. Januar 2024

Sparkassen-Vorstand beglückwünscht Auszubildende zur erfolgreich bestandenen Abschlussprüfung

Im August 2021 begannen 14 junge Schülerinnen und Schüler ihre Ausbildung bei den damaligen Sparkassen HagenHerdecke und Sparkasse Lüdenscheid. Vor ein paar Tagen legten sie erfolgreich ihre Abschlussprüfung zur Bankkauffrau/-mann für die inzwischen fusionierte Sparkasse an Volme und Ruhr ab.

Jetzt beginnt der Weg in der Sparkasse an Volme und Ruhr aber erst so richtig: Ein Jungangestellter geht in den Kreditbereich, einer ins Kunden-Service-Center, der Rest der Gruppe verteilt sich auf die 14 Beratungs-Center in die Kundenberatung und den Service. Sowohl der Vorstandsvorsitzende Frank Walter als auch die Kolleginnen und Kollegen freuen sich über die Verstärkung der Teams.

Wer auch an einer Ausbildung bei der Sparkasse an Volme und Ruhr interessiert ist, kann sich aktuell für einen Ausbildungsplatz mit Start zum 1. August 2024 bewerben. Dies geht ganz einfach online unter www.spkvr.de/ausbildung

